
T E N N I S
CLUB DE
CLAMART

COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DE COMITÉ DU 22 JUIN 2020

Présents : M. Oliviero, S. Lefebvre, A. Mathiaud, T. Celant, P. Vasseur, F. Zanelli,
O. Guillaud, A. Bondil, D. Prigent, P. Josse, JP. Domboy, H. Jurado, K. Meyer, F. Téjou.

  BILAN DE LA PÉRIODE COVID-19

 La mise au chômage partiel de l’ensemble des salariés a été  acceptée, comme pour beaucoup 

de clubs du 92.

 Muriel et Fabrice ont travaillé à 50 % sur l’intégralité de la période.

 Des avenants ont été signés par l’ensemble des enseignants pour assurer les cours jusqu’au

18 juillet. Un grand merci à eux d’avoir jouer le jeu vis-à-vis du club, qui a maintenu les salaires

à 100%.

 L’aide financière de l’Etat est de l’ordre de 20 k€, venant du chômage partiel. Bien que le nécessaire

ait été fait, les conditions d’obtention définitives restent floues, nous devons rester prudent.

 En terme de communication, un mail par semaine a été envoyé aux adhérents (10 communications

sur la période). Les retours sont très positifs, surtout en comparaison d’autres associations, d’après

les adhérents.

 Un protocole sanitaire a été élaboré par le club et présenté/validé par les services de la mairie

ce qui permis une ouverture rapide.

 Nous avons rencontré quelques difficultés en fin de période de confinement avec nos interlocuteurs

privilégiés de la mairie (service des jardiniers) ayant engendré un peu de retard à la mise

à disposition des TB extérieures.

 Une réunion est à prévoir à la rentrée pour faire le bilan de cette période inédite.

  APPROBATION DU CR DE FÉVRIER 2020

 Le CR est approuvé à l’hunanimité.
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  POINT ACADÉMIE 2019/2020

 Pierre Josse présente son bilan (voir tableau ci-dessous) et propose une solution pour faire évoluer

la structure (voir point «Projet Centre Développement de Haut Niveau.»)

 Le Président rappelle à Pierre Josse la nécessité de trouver d’autres jeunes pour nourrir l’académie

et assurer son autonomie financière. Pierre annonce l’arrivée d’un nouveau jeune, à confirmer.
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  POINT RESTAURATION CLUB

 Le restaurateur du TC Arsenal semble être de moins en moins intéressé et nous allons ouvrir

officiellement le marché.

 Un nouveau candidat a été reçu et était intéressé mais il s’est retiré 2 semaines plus tard pour des

raisons personnelles.

 Un appel d’offre pour la restauration sera à élaborer avec le directeur.

 Sylvain se propose d’appeler le président de l’Arsenal pour récupérer les éléments

de leur appel d’offre. 

  POINT DIRECTEUR

 La période des réinscriptions est en cours.

 550 inscrits à date en comparaison aux 650 l’année dernière mi juillet.

 L’équipe d’enseignants est reconduite à l’identique l’année prochaine.

 Adam DUPRAT finalise sa formation DE cette année.

 Paul LE GUELLEC, entraîné cette année au sein du club en tant que CQP AMT, prendra la place

d’Adam pour une formation DE.

 Suite à la décision de la mairie/club/société Ditec, il n’y aura pas de démontage de la bulle des

courts 8/9/10 cette année. Une réflexion sera lancée à la rentrée pour étudier, avec les jardiniers,

la faisabilité d’une petite réfection malgré la bulle. Pour le moment, les courts sont en bon état.

 Des doutes subsistent sur le nombre de réinscriptions pour la pratique libre. Le club va entrer

dans une période difficile avec de multiples chantiers à venir, à commencer par la suppression des

courts 3, 4 et 5 à priori dès septembre, date du début du chantier du futur stade Hunebelle II.

 La réfection des 6/7 est toujours d’actualité et est bien prévue pour septembre. L’appel d’offre

est bien lancée, nous devrions être dans les temps pour la réouverture de l’école.
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  PROJET CENTRE DÉVELOPPEMENT DE HAUT NIVEAU.

 La présentation du projet est faite par Pierre Josse, via des slides personnalisées TC Clamart ce

    qu’une partie du Comité n’a pas apprécié, une demande d’autorisation aurait été plus correcte.

 La structure, qui se nomme CDHN (Centre de Développement du Haut Niveau), est actuellement

sur l’Hay les Roses et cherche un autre club pour migrer, en ciblant précisément le 92.

 Cela nécessiterait de bloquer 2 terrains (un au club et le court 14) en semaine sur la journée

(9h à 17h) pour accueillir tous les nouveaux élèves (autour de 6) en plus de nos jeunes actuellement

au sein de la Sharks académie.

 L’ensemble des jeunes entraînés pourrait être intégré aux équipes.

 Cette académie arriverait avec l’ensemble de son corps enseignant qui resterait indépendante

de notre propre structure, ce qui poserait un problème de «souveraineté», ainsi que probablement

un problème juridique d’utilisation des infrastructures du club à titre privé, comme nous l’avions eu

avec Alain Faouzi, suite à la présentation du projet à la Mairie.

 Sylvain Lefebvre s’étonne de cette proposition qui va à l’encontre du projet présenté à la Mairie

de Clamart, Fabrice Zanelli estime que ce n’est absolument pas le moment (travaux du Stade),

 Cette présentation a donné lieu à un vote en séance.

RÉSULTAT : 9 VOTES CONTRE ET 3 ABSTENTIONS.

 En revanche, il est proposé à P. Josse une continuité de la Sharks Académie pour la nouvelle saison

(vote « POUR » à l’unanimité), projet privilégié et soutenu par la mairie. Le comité est en attente de

la confirmation de Pierre Josse.

En effet, il est important que la compétition existe au sein de notre club. Nous tenons à accompagner 

nos meilleurs jeunes et ils sont l’avenir de nos équipes séniors (c’est déjà le cas pour N. Skoric).

Le président et le vice président rappellent l’importance de laisser le maximum de temps de jeu aux 

adhérents qui doivent être la priorité du Club. De gros efforts ont été consentis de leur part à cause de 

la COVID-19, et nous comptons sur eux et leur fidélité pour continuer à soutenir leur club, malgré les 

nombreux travaux à venir. Nous ferons le maximum pour que tout le monde y trouve son compte, c’est 

pourquoi, l’académie devra utiliser en priorité le cours 14 pour l’année à venir.
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  PRÉPARATION DU REMPLACEMENT DE MURIEL

 Il a été acté de monter une commission.

En voici les membres : Sylvain, Morgan, Thibault, Dominique, Antoine.

 L’objectif étant d’établir un profil type, en fonction des besoins du club, comme la gestion de la

comptabilité, externalisée aujourd’hui.

  DIVERS

 Programmation de l’AG bilan 2018/2019 qui devait avoir lieu en mars 2020. Elle devrait

vraisemblablement avoir lieu courant octobre, sinon novembre.

 Dans le cadre de la future élection du président de la FFT, notre président a prévu de soutenir

la candidature de Gilles Moretton.

 La prochaine réunion du comité est prévue le lundi 7 septembre.

  PROPOSITION

 Suite au report dû au Covid, le président propose de réunir les 2 AG, celle de 2018/2019 et celle 

2019/2020 en une seule. Cette proposition n’a pas été retenue (appprobations des comptes et bilan

moral et financier devant être validés).


